

Marcelo Torres y crisis en el Mateo Bencur:

Director (s) de Salud pone “paños fríos”: asegura que proyectos ya están en marcha

● El directivo del SSM expresó que el Serviu se encuentra gestionando la fusión del terreno del Cesfam con un sector aledaño y que se está trabajando para la obtención del sitio que albergará el futuro Cesfam Sandra Vargas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Tras la denuncia formulada por los funcionarios del Cesfam Mateo Bencur respecto de las precarias condiciones laborales en las que se encuentran, acusando la falta de una infraestructura acorde, el Servicio de Salud Magallanes salió al paso de las críticas, debido a que el alcalde Claudio Radonich apuntó directamente a ellos ante la falta de un espacio acorde.

El director (s) del Servicio de Salud Magallanes, Marcelo Torres, expuso que “la Corporación Municipal de Punta Arenas está trabajando en la división de la población del Cesfam

Mateo Bencur, que cuenta con aproximadamente 33.800 habitantes. Este esfuerzo tiene como objetivo la creación de un nuevo establecimiento, que permitirá atender a la población de manera más eficaz a través de dos dispositivos de salud”.

Recordó que, actualmente, el Serviu se encuentra gestionando la inscripción en el Conservador de Bienes Raíces de Punta Arenas de la fusión del terreno del Cesfam Mateo Bencur con un sitio aledaño, lo que facilitará la construcción de un nuevo establecimiento. Con esto, se procederá al comodato del terreno desde Serviu a la Municipalidad de Punta Arenas.

El directivo, mencionó que paralelo a eso se en-

cuentran trabajando en lo que será el nuevo Cesfam Sandra Vargas, el cual también descongestionaría un poco el actual Cesfam Mateo Bencur, explicando que “se ha aprobado el traspaso de un terreno de 3.000 metros cuadrados desde Serviu Magallanes para la construcción del nuevo Cesfam Sandra Vargas. Estas iniciativas están contempladas dentro del convenio de programación GORE-Minsal 2021-2026, y con ellas continuamos avanzando en la realización de estos proyectos. Este trabajo es colaborativo con la Municipalidad de Punta Arenas y estamos atentos a los requerimientos del señor alcalde y a reunirnos cuando él lo estime conveniente”.



GEBIODA

Director (s) del Servicio de Salud Magallanes, Marcelo Torres.